



Les Pet'ardentes du Choletais
Sourdine
49360 YZERNAY
www.lespetardentes.fr

LA GAZETTE

Septembre 2024

Côté préparatifs :

Une fin d'été chaotique du point de vue météorologique, des zones de travaux en perpétuels changements : notre sortie d'automne, sur deux jours, aurait pu se révéler compliquée. Rien de tout cela. La météo ? Frais et ensoleillé tout le weekend, des déviations disparues, et partout un accueil aimable et chaleureux : malgré quelques incidents techniques, quelques désistements tardifs, cette sortie peut être qualifiée de réussie.

Le Château du Lude

Après une pause à Gennez, les équipages se sont retrouvés dans le parc du château du Lude, pour une visite guidée de ce chef d'œuvre Classique et Renaissance. Des origines jusqu'aux restaurations dues à la famille de Tailhouët, rien ne nous a été omis par nos deux charmantes jeunes guides. On sait tout !

Et puisque nous étions stationnés devant la façade Renaissance, c'est ici que nous nous sommes installés pour pique-niquer, la responsable de l'accueil nous en avait donné l'autorisation.



La Cité Plantagenet : Le Mans

Le Mans est une ville très animée, difficile à visiter avec un aussi important groupe. Après s'être essayés sur la longue ligne droite des Hunaudières, c'est en Petit Train que la visite de la ville ancienne, probablement trop courte, et limitée à l'essentiel, s'est faite : magnifique. Plusieurs participants ont même prévu d'y revenir et d'y passer plus de temps.

La Musée des 24 Heures

Après une nuit dans un hôtel, au nord du Mans, le parcours ne pouvait pas ne pas passer par ce qui fait du Mans une ville connue dans le monde entier pour sa course automobile et plus particulièrement, pour nous, par le Musée des 24 Heures du Mans.

Là encore, l'accueil fut à la hauteur et la visite, guidée par deux passionné(e)s, Des voitures mythiques, qui ont marqué l'histoire de cette course, qui figure parmi les plus prestigieuses au monde. Maintes fois copiée, jamais été égalée.

Et pour finir : Malicorne et sa faiencerie

Après un très bon déjeuner au restaurant « Le Buisson » à Noyen sur Sarthe, la fin du voyage était en vue. Se quitter aussitôt n'était pas prévu et c'est dans la direction, toute proche de Malicorne qu'une grande partie des participants s'est retrouvée, certains ayant cependant préféré rentrer plus tôt pour diverses raisons.

Au Musée de la Faiencerie, encore un accueil chaleureux et une visite guidée passionnante au travers des anciens fours; Sans oublier la révélation du secret du « pichet à secret ».



© Michel Pissureau

Remerciements à Michel, André et Marc ainsi qu'à leurs épouses pour l'organisation sans faille de ces deux journées.